

25 Zentimeter Schnee in Schwörstadt

Schwörstadt (kor) Nach fünf Zentimetern Neuschnee war gestern mit 25 Zentimetern ein neuer Schneehöhen-Winterrekord in Schwörstadt zu messen. Von den vergangenen 15 Tagen waren zwölf Schneefalltage. In den nächsten Tagen wird die Schneedecke jedoch weiter abgebaut, wie Helmut Kohler berichtet. „Aber nach einer vorübergehenden Erwärmung kommen wir mit großer Wahrscheinlichkeit Mitte nächster Woche wieder in den Einflussbereich von Kaltluft“, meint er und erinnert an das späte „Schneechaos“ vom 6. März 2006 mit einer Nassschneedecke von über einem halben Meter. „Der Frühling lässt auf jeden Fall noch auf sich warten“, so Kohler.